
01.04.2016 в управлении образования администрации города 

Мончегорска состоялось совещание с руководителями общеобразовательных 

учреждений. 

 

На совещании были рассмотрены следующие вопросы: 

1. Обеспечение развития информационного пространства 

муниципальной системы образования. 

2. О некоторых итогах внедрения безбумажного учета успеваемости 

обучающихся МБОУ ОШ №7. 

3. О формировании информационно-образовательной среды в 

условиях реализации ФГОС ООО. 

4. О некоторых итогах реализации ФГОС ООО, возникших 

проблемах и возможных путях их решения. 

английского языка. 

5. Об особенностях ВШК в ходе реализации ФГОС ООО. 

6. Об организации внеурочной деятельности в МБОУ в рамках 

реализации ФГОС. 

7. Об изменениях в ФГОС и задачах реализации стандартов второго 

поколения в 2016-2017 учебном году. 

 

Решение совещания: 

1. Принять информацию к сведению. 

2. Принять информацию к сведению. 

3. Принять информацию к сведению. 

4. Принять информацию к сведению. 

5. Принять информацию к сведению. 

6. Принять информацию к сведению. 

7. Принять информацию к сведению. 

 

 

_________________________ 


